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第５号様式（第７条関係） 

会議録 

会 議 の 名 称 平成２９年度第３回清須市生涯学習推進計画策定検討会 

開 催 日 時  
平成３０年２月２３日（金） 

午後２時 ～ 午後２時４５分 

開 催 場 所 清須市役所北館２階 第1・第２会議室 

会 議 概 要 

１ あいさつ 

２ 議題 

(1) 清須市生涯学習推進計画（案）に対するパブリック・ 

コメントの実施結果について 

(2) 清須市生涯学習推進計画（最終案）について 

(3) 清須市生涯学習推進計画（最終案）の答申について 

会 議 資 料 

会議次第 

資料１ 清須市生涯学習推進計画（最終案） 

 

傍 聴 人 の 数 

(公開した場合) 
０人 

欠 席 委 員 岡松委員、細谷委員、伊東委員、冨田委員 

事 務 局 

齊藤教育長、寺井教育部長 

（生涯学習課） 

栗本次長兼課長、近藤主幹、藤田副主幹、林副主幹、 

柴垣係長、岡田主任主査、杉野森主査 

（スポーツ課） 

石黒課長、吉田課長補佐 

 

会 議 の 経 過 

１ あいさつ 

  大村会長よりあいさつ 

  齊藤教育長よりあいさつ 

２ 議題《意見の要旨》 

議題 １ 清須市生涯学習推進計画（案）に対するパブリック・コメントの実施結果

について 

○大村会長 

それではただいまより議題に添って検討会を進めさせていただきます。 
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議題１「清須市生涯学習推進計画（案）に対するパブリック・コメントの実施

結果について」事務局から説明をお願いいたします。 

●事務局 

（「清須市生涯学習推進計画（案）に対するパブリック・コメントの実施結果に

ついて」説明） 

○大村会長 

  ただいま事務局より説明がございました「清須市生涯学習推進計画（案）に対

するパブリック・コメントの実施結果について何かご意見、ご質問等はございま

すか。 

○大村会長 

  特に無いようですので、議題２「清須市生涯学習推進計画（最終案）について」

の説明を事務局からお願いします。 

●事務局 

（「清須市生涯学習推進計画（最終案）について」を説明） 

○大村会長 

ただいま事務局より説明がありました「清須市生涯学習推進計画（最終案）に

ついて」何かご意見、ご質問がございますか。 

○和田委員 

３ページの「第３期教育基本計画」の項目が４となっているが５ではないのか。 

（２）「文化芸術等基本法・文化芸術推進基本計画」の第７条の２とあるので注

訳があるとわかりやすい。 

（３）「スポーツ基本法・スポーツ基本計画」にある８つの基本理念とあるが、 

基本理念を８つ書くか、１つの例を出してなどとする方がよいのではないか。 

２８ページ「国際交流活動を活性化するため」のスペインへレス市との友好姉 

妹都市提携で１０周年という記載があるが、現在交流があまりないのでその下の 

部分を削除してはどうか。 

３１ページ「男女共同参画社会を完全に実現するために」で（２）女性リーダ 

ーの育成とあるが、女性だけのリーダー育成はおかしくないか。 

３３ページ「家庭教育の啓発と情報発信」で５５番「家庭の日」推進事業の推 

進を「家庭の日」の推進にしてはどうか。 

●事務局 

３ページの「第３期教育基本計画」の項目４という数字を５に変更します。 

（２）文化芸術等基本法・文化芸術推進基本計画」の第７条の２の条文を入れま

す。 

（３）「スポーツ基本法・スポーツ基本計画」にある８つの基本理念の「８つ」

の２文字は削除します。 
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 ２８ページ国際交流活動を活性化するため」にあるスペインへレス市との友好

姉妹都市提携関連文章について３行を削除します。 

３１ページ女性リーダーの育成については、県の事業名と合わせているためこ 

のままとします。 

○大村会長 

ヘレス市の友好姉妹都市事業は、今後はどうなりますか。 

●事務局 

  ヘレス市との状況次第ではございますが、今までとおり進めてまいります。 

○河合委員 

１ページ清須市障害者計画の「障害」の字は固有名詞でよいのか。 

８ページ清須市朝日遺跡について県が力を入れているが、春日の地下にもたく

さんの遺跡が眠っているので、調査について検討してほしい。 

２７ページの子ども会との連携について、最近、役員になりたくないという保

護者が多く、こうした理由により子ども会に入らないという人が多い。子ども会

の育成にも力を入れてほしい。 

男女共同参画については、行政でも女性の管理職登用を促すよう要望したい。 

○大村会長 

今の意見について、事務局の考えはどうですか。 

●事務局 

  １ページ清須市障害者計画の「害」の字は計画名がそのようになっていますの

でこのまま記載します。 

○寺井教育部長 

それ以外の意見は要望として承ればよろしいですか。 

○河合委員 

それで結構です。計画の修正は必要ありません。 

○大村会長 

３６ページＰＤＣＡ計画に関して計画の評価が、行政の担当課だけに留まって

いるが、市民も参加できるようにしてはどうか。 

●事務局 

社会教育委員会において、社会教育委員の方に進捗状況を報告し本計画の進行

管理を行う予定です。 

○大村会長 

社会教育委員だけでなく、それ以外の市民も参加できる仕組みを考えてもらい

たい。 

学校支援地域活動が文部科学大臣表彰を受けましたが、こうしたことを計画の 

どこかに記載した方よいのではないか。 
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●事務局 

  検討します。 

○大村会長 

他に意見がなければ、これまでの意見を反映させるということで終了してよろ 

しいですか。 

○大村会長 

意見がないようですので、議題３「清須市生涯学習推進計画（最終案）の答申 

を行いますがご異議ありませんか。 

○河合委員 

異議なし 

○大村会長 

異議なしということなので、教育部長にこの「清須市生涯学習推進計画（最終 

案）」答申としてお渡しします。 

（大村会長が、寺井教育部長に清須市生涯学習推進計画（最終案）を手渡し。） 

●事務局 

それでは、ここで寺井教育部長からお礼のごあいさつをいただきます。 

●寺井教育部長 

あいさつ 

○大村会長 

その他、事務局がありましたらお願いします。ないようですので、以上で終了 

いたします。事務局にお返しします。 

●事務局 

長時間にわたりご審議をしていただきありがとうございます。以上をもちまし 

て、清須市生涯学習推進計画策定検討会を終了させていただきます。 

閉会（ 午後２時４５分 閉会 ） 

会 議 の 結 果 審議に関する事項はなし 

問 い 合 わ せ 先 教育委員会生涯学習課 

０５２－４００－２９１１（市役所南館1階） 

 


